



3 Pièces

57 m²

Réf. 2024-145

314 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Nice - Fabron // Entièrement rénové dans une résidence sécurisée avec ascenseur, commerces et piscine ('Le Domaine des Fleurs'), superbe appartement 3p de 54m2 avec extérieur, composé de : - Entrée - Séjour/salle à manger - Cuisine américaine - 2 chambres - Salle de douche avec wc - Balcon 2,5m2 L'appartement offre de belles prestations : parquet massif au sol, climatisation gainable, triple vitrage, douche à l'italienne... Une belle grande cave avec des rangements complète ce bien. Place de parking en sus (16 000EUR). L'environnement est très résidentiel avec arrêt de bus, écoles et ...

// Nice - Fabron // Completely renovated in a secure residence, 'Le Domaine des Fleurs' 54m2 3-room apartment composed of: -entrance -living/dining room -American cuisine -2 bedrooms -shower room with toilet -balcony 2.5m2 The apartment offers great amenities: solid parquet flooring, ducted air conditioning, triple glazing, walk-in shower. A large beautiful cellar with storage space and a complete private parking space is good. The very residential environment, bus stop, schools and shops at the foot of the residence. Property subject to co-ownership status: XX Main Lots. Annual current ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

